

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16577-a-la-decouverte-de-bofbof2004>

A la decouverte de bofbof2004

☆☆☆☆ (0 note) 📅 09/02/2011 21:19 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 14.620 fois 👤 Par oudin 🗨 4 comm.

Votre dévoué intervieweur a repris son bâton de pèlerin pour sillonner les routes du stub à la rencontre d'un nouveau membre à découvrir. Un véritable entretien avec des questions, des réponses, des vidéos et des marques.

1. Hello [bofbof2004](#), pseudo étrange que tu arbores là, va falloir que tu nous en dises un peu plus.

C'est très simple en fait, l'année 2004 a vraiment été une année très moyenne pour moi. Entre autres événements pourris, j'ai quitté Strasbourg pour rejoindre la charmante bourgade de Roubaix dans l'accueillant Nord Pas de Calais. J'aurai donc pu choisir "moyen-moyencetteannée" comme pseudo ou encore "fucki***year", mais j'ai opté pour un très sobre bofbof2004, que je n'ai pas quitté. J'aime beaucoup ce côté "figé dans le temps" du 2004, immuable et éternel, un peu comme la marque Optic2000.

2. Tant que tu y es quelques explications sur ton avatar que tout le monde n'a pas du reconnaître.

Il s'agit du mythique (ou meetic si on veut) Johnny Bravo, personnage de cartoon créé il y a maintenant presque 15 ans. Stupide, dragueur impénitent, je n'ai aucun point commun avec lui, si ce n'est que certains matins ma coupe de cheveux ressemble étrangement à la sienne. Si vous n'avez encore jamais vu un Johnny Bravo, je vous conseille de voir le pilote de la série ou encore le formidable épisode cross-over avec scooby-doo (épisode où l'on apprend enfin pourquoi Fred et Daphné font si souvent équipe ensemble).

Impossible d'afficher la vidéo **YouTube** O9dyCsxmFb4 via l'API [Client error: `GET <https://www.youtube.com/oembed?url=https://www.youtube.com/watch?v=O9dyCsxmFb4&format=json>` resulted in a `404 Not Found` response:

Not Found

]

3. Tu fais parti des nombreux stubistes exilés dans la capitale, comment vis-tu cet éloignement ? Tu arrives à avoir des contacts avec d'autres stubistes sur place ?

Cet éloignement, c'est évidemment dramatique, il a entraîné une triple résignation :

1. je me suis résolu à ce que les seules fois où je verrais le racing dans un stade (enfin si on peut appeler les stades de Créteil et du Paris FC des stades), il soit sifflé plus qu'acclamé.
2. Je me suis résolu à ce que ma pétition pour un racing club de Strasbourg cub résident au parc des princes soit un échec.
3. je me suis résolu à ces sourires narquois lorsque j'annonce fièrement être le supporter du plus grand club du monde (mais j'ai entendu dire que ces sourires existaient aussi en Alsace).

4. D'ailleurs je crois que tu as vécu un déménagement mouvementé il n'y a pas si longtemps que ça. Tu vas pouvoir stuber tranquillement maintenant ?

Effectivement, j'ai quitté le 11ème arrondissement pour le 10ème de la capitale, soit 1,5 kilomètre à faire et ça a été l'enfer....

Entre les murs repeints qui ont refusé de sécher, les déménageurs qui ont laissé tomber une armoire sur un mur, y faisant un trou, les dingos de l'agence immobilière qui ont fait visiter l'appartement que je quittais à une centaine de personnes, dont quelques malotrus, la machine à laver qui m'a choisi comme son pire ennemi lors de son remontage, et Free et France Telecom qui se sont livrés une bataille acharnée pour savoir lequel des deux merdait dans les connectiques.

5. On te voit plutôt irrégulièrement sur racingstub.com. Parfois très actif, parfois moins. J'ai réussi à trouver une explication sur ton stublog. *Statut marital : pas marié mais pas célibataire*. Un lien ?

Bien vu.

Dans concubinage, il y a un con, il y a un cul et il y a du binage, je pense que ça résume assez bien ma situation.

L'irrégularité de mes interventions tient aussi à mes jobs et aux quelques déménagements successifs que j'ai connus (7 déménagements en 7 ans mine de rien, j'avais pas pris le temps de compter avant cette interview). Bref, tout cela me laisse quelques regrets, notamment de ne pas encore avoir pris le temps d'écrire un article communautaire, c'est l'un de mes objectifs dans les prochains mois.

6. La majorité de tes interventions concernent des topics sur « le foot ailleurs » ou l'équipe de France. Ce sont des statistiques dignes du grand [Haikel Gmamdia](#) pour un site de supporters du RCS.

Attention, réponse sérieuse : l'irrégularité de mes connexions et la distance m'amènent à prendre un certain recul sur le club. Quand on voit peu de matchs du racing, il est plus difficile de les commenter. Surtout, j'ai l'impression que mes avis/opinions sont assez souvent bien représentés dans les discussions sur le club, ce qui ne m'incite pas à les exposer. Quand tout est déjà dit, envoyer un simple +1 à une discussion n'a pas grand intérêt. Par contre, quand je lis le topic de l'équipe de France ou d'autres, j'ai rarement l'impression de retrouver exactement ce que je pense, je m'exprime alors plus naturellement.

7. En revanche le seul sujet que tu as ouvert était intitulé : êtes-vous un connard prétentieux ? Tout un programme. Normalement c'est moi qui pose les questions, mais tu as peut-être une révélation à nous faire ?

Je ne m'en souvenais plus, mais c'est vrai, tu as raison. En y repensant, je suis certain qu'un président de club actuel ferait un score plus qu'honorable à ce quizz. Il me semble avoir créé un autre topic, non ? Et puis, bon y a plein de topics que j'aurai adoré ouvrir, mais d'autres l'ont fait avant moi, comme [celui-ci](#) ou encore [celui-là](#).

Quand à la seconde partie de ta question, voici une révélation fracassante : la bière c'est de l'amitié liquide (oui je sais ça n'a rien à voir, mais je tenais à la placer). Bonus track pour certains : si la bière c'est de l'amitié liquide, mais que peut bien être le Picon ?

8. Cette question 8 est la tienne, tu peux t'exprimer sur le sujet du moment qui te tiens à coeur.

Bon alors voyons voir : le FAO, les révoltes de la faim, la situation politique tunisienne, égyptienne, le Liban, les malouines, la situation de l'emploi en France, Gress, Ginestet, Franck Gava, what else, l'Algérie, le Yemen, Davos, Blackpool, l'homme augmenté (des ailes, toussa), la bioéthique, il y a tant à dire...

Je vais donc me limiter à quelques mots sur le foot, le vrai, pour ne pas polluer plus avant cette rubrique, voici l'homme qui m'a définitivement fait aimer le football, toute mon adolescence : Thomas Brodin et la Suède 92-94/ Parme même époque :

Impossible d'afficher la vidéo **YouTube** DnpJaPPm760 via l'API [Client error: `GET <https://www.youtube.com/oembed?url=https://www.youtube.com/watch?v=DnpJaPPm760&format=json>` resulted in a `404 Not Found` response: Not Found]

Excellente vidéo avec de vrais bouts de David Platt et de Gary Lineker dedans.

9. Dernière question traditionnelle, quel prochain stubiste souhaiterais-tu découvrir plus ?

Je suis allé voir le listing de l'historique de la rubrique et je me rends compte qu'il reste encore des centaines de stubistes formidables à découvrir. Je vais donc te répondre par la négative, voici la liste des stubistes sur lesquels je ne veux absolument pas en savoir plus : [balchoille](#), [kador](#) et [dariusliffe](#).

oudin